

Forums pour les consommateurs

La drogue me rend malade

Par Profil supprimé Posté le 10/03/2014 à 10h23

Bonjour,

J'ai commencé à fumer depuis un bon petit moment, au début c'était pour dire d'être posé et sur mon petit nuage. Ensuite, j'ai commencé à fumer de plus en plus jusqu'à plus de 20 par jour, j'enchainais les oinj à longueur de journée. J'ai commencé à avoir des bad trip.

- impression d'avoir l'ouïe développer, temps ralenti, impression d'avoir les membres raides et moue en même temps, douleur partout, envie de vomir, vertige, au bord de la syncope...

Une fois j'étais dans un centre en attendant d'avoir une place en foyer, c'était mon premier badtrip, une infirmière était présente.

J'avais 180 de puls/minute, 18.5 de tension, et hypoglycémie.

C'était limite le samu et pompiers vu mon état.

J'ai cru que c'était sans rapport avec la weed mais je me trompais, j'ai continué ensuite au bout de 6 mois, j'ai arrêté totalement la weed jusqu'environ 1 mois où j'ai voulu re-test mais c'était mon pire badtrip, impossible à diminuer et à moitié en train de faire un malaise.

Je pense qu'il est temps que j'arrête vraiment mais dans 1 mois l'envie reviendra.

Je ne sais pas comment je peux aller mieux...

J'ai juste besoin d'aide. Merci

2 réponses

Profil supprimé - 12/03/2014 à 10h37

j'ai posté un article un peu similaire au tien il y a de cela un mois et j'ai envie de te répondre aujourd'hui que mes envies de fumer sont nombreuses (les amis, mon manque du soir, canal+ qui en parle hash 24) mais merde quoi ! fuck aux principes et aux artistes qui sont né dedans! tous les jours j'y pense, et tous les jours je me dis que j'ai raison de ne pas fumer car je sais d'avance que je serai dans un état que je ne contrôlais plus! alors inutile de penser que dans quelques mois ou années je pourrai fumer comme à mes débuts! c'est prouvé scientifiquement que le cerveau est une grosse calculette à souvenir, et à partir du moment où tu commence des bad trip, tu fumes et paf ton cerveau remet sur la table tes idées noires. alors ne fume plus du tout et ton corps fera le reste! fais des choses que tu n'as jamais fait! par exemple j'ai repris contact avec certains de mes amis (même des fumeurs mais je leur dis non quand il me tendent un oinj) j'écoute des chansons de Bob, Tomawok etc..mais je m'en moque je fais d'avantage de choses qui me plaisent sans fumer !!

Profil supprimé - 14/03/2014 à 10h39

Bonjour, je suis médecin et je peux t'aider. Sur ce site, va à gauche sur la case bleue "Drogue" "ADRESSES UTILES", tape ton numéro de département, puis "Toxicomanie", "soin", tu auras l'adresse du centre le plus proche de chez toi, où tu seras pris en charge gratuitement. Vas-y vite, tu ne seras pas jugé mais aidé. Et si tu as un médecin traitant, n'hésite pas à lui parler aussi de ton problème. Bravo, tu es sur la bonne voie, tu vas t'en sortir !